



Uwe Rohrer (63), Karlsbad-Langensteinbach

Uwe Rohrer ist 63 Jahre alt, wohnt in Karlsbad-Langensteinbach und ist Hausmann. Er ist verheiratet und Vater von einem erwachsenen Sohn.

Seit 2002 ist Uwe Rohrer Mitglied der Partei Bündnis90/Die Grünen. 2002 ist er erstmals in den Gemeinderat Karlsbad eingerückt. Seit 2004 ist er Langensteinbacher Fraktionssprecher im Gemeinderat. 2009 wurde er zum ersten Mal in den Kreistag des Landkreises Karlsruhe gewählt. Uwe Rohrer vertritt dort die Fraktion im Aufsichtsrat der Kliniken des Landkreises sowie im Aufsichtsrat der Holding und im Verwaltungsausschuss.

Foto: Mareike Inhoff / mai_fotografie